

# 学校だより

大田区立大森第八中学校

令和6年1月9日 第9号

## 新年早々、気を引き締められる思いに

校長 保谷 満

年が明け、2024年を迎えました。昨年も地域の皆様方をはじめとして様々なお支援を賜りまして感謝申し上げます。保護者の方におかれましては、年末のお忙しい中に学校評価アンケートのご回答をいただきありがとうございました。我々教職員の元気が出るような心温まる励ましと身の引き締められるご意見をもとに、これから職員会議を重ねて次年度の改善につなげてまいります。

さて、先日の終業式において全校生徒に「皆さんは今年1年、自分自身に対してどのようなタイトルの賞状を送ることができますか」と尋ねました。年が明けて新たなスタートになりますので、自分自身に送るエールを掲げ、少しずつ歩み始めてください。自分自身は一生涯の最良の友でもあり、時には最大の敵ともなり得えます。

話は変わりますが、元日に石川県で最大震度7の地震が発生、また翌日には救援物資を届ける輸送機と旅客機の事故が起きました。まさか、おめでたいはずの正月にこのようなことが起きるとは誰が予想したのでしょうか。

昨年11月27日、とある新聞記事に冬の地震対策で大切なことは寒さ対策とありました。低体温症にならないために特に気を付けることは津波や雨、汗などで濡れないこと。また逃げ遅れて建物の下敷きになった場合などでも時間の経過とともに体の深部体温が35度以下になると命の危険が高まります。停電により暖房器具が使えないことや他には積雪による建物倒壊の被害拡大や、灯油やガスなど暖房器具の取り扱いが増えることから火災が増加することも冬の地震が被害を大きくするとありました。

低体温症を防ぐポイントは「遮蔽する」「保温する」「加温する」「食べる」の4つだそうので、外気にさらされないこと、防寒着で体温を逃さずカイロや湯たんぽで加温し、カロリーの高い食物で体温を維持するということ。避難所では床が冷たく上履きや段ボール、他に着るものがないときには新聞紙でさえも装備品になりますので備えておくに役に立つようです。この度の被災された方々に心よりお見舞い申し上げます。

### 1月の主な予定

- |                  |                      |
|------------------|----------------------|
| 9日(火) 始業式        | 20日(土) 連合書初展始～26(金)  |
| 10日(水) 職員会議      | 22日(月) 生徒朝会 学校公開週間始  |
| 11日(木) 専門委員会     | 24日(水) 職員会議          |
| 15日(月) 全校朝礼      | 26日(金) 都立推薦入試(3)     |
| 17日(水) 小中一貫教育連絡会 | 27日(土) 道徳授業地区公開講座    |
| 18日(木) 避難訓練      | 30日(火) オーケストラ鑑賞教室(2) |
| 19日(金) 英語検定      | 31日(水) 区教育研究会 連合技家展始 |

## 今月のきらめく八中生

ソフトテニス 大田区1年生大会個人 準優勝 女子2名  
3位 女子4名  
大田区1年生大会団体 優勝 女子7名

陸上 第72回大田区ロードレース大会 男子中学3km 3位 2年男子1名

卓球 大田区中学校新人大会 Bチームリーグ 準優勝  
男子団体 第3位

第68回全国競書大会 全日本書道連盟賞  
第78回日本書道美術院教育部展 高野山金剛峯寺賞 2年女子1名

第22回大田区ものづくり教育学習フォーラム 競技会木工部門出場予定  
1/13(土) 大田区産業プラザPIO 1年男子3名

3年税の作文表彰式 12月13日(水)



6組お楽しみ会 12月22日(金)



1年職業講話 12月20日(水)



吹奏楽部アンサンブル発表会 12月28日(木)



※吹奏楽部は1月21日(日)府中の森芸術劇場にて東京都中学校吹奏楽連盟主催の第57回東京都中学校アンサンブルコンテストに出場予定です。